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道 我国大学扩招使得从2004年开始出国留学的学生呈现下降

态势。英国驻广州总领事馆文化教育处昨天专门在深圳召开

新闻发布会，英国驻广州总领事馆总领事胡克定先生强调说

明，坊间所传去英国留学签证越来越难办的说法不对，到目

前为止，今年的签证通过率为80％。 留学英国人数华南占二

成 胡克定介绍，2001年，在英国接受高等教育的中国学生人

数仅为1万多人，目前则已超过6万人。去年，英国驻广州总

领事馆在广州发放的学生签证有3386份。华南地区前往英国

留学的学生数量约占全国总数的20％左右。 胡克定介绍，今

年下半年，英国方面将启动一个项目，每年为1000名中国毕

业生提供为期一年的工作机会。 深圳学生签证通过率达八成 

由于深圳学生的经济条件比较好，且一半以上的学生毕业后

会回到中国，所以深圳留学生的签证申请一般都会通过，通

过率在80％以上。 为方便深圳市民办理到英国的签证，去年4

月英国驻广州总领事馆在深圳专门设立了“深圳英国签证申

请中心”，市民可在该中心直接申请英国签证。 胡克定表示

，有人说去英国留学的签证越来越难办了，这种说法其实不

对。 100Test 下载频道开通，各类考试题目直接下载。详细请
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